

# *Inicia visita oficial a Cuba el canciller de Irán*

---



La Habana, 21 ago (RHC) El canciller iraní, Mohammad Javad Zarif, comenzará este domingo una visita oficial a Cuba, al iniciar una gira por América Latina dirigida a fortalecer las relaciones de su país con la región.

Fuentes diplomáticas en la nación persa informaron que Zarif concede especial importancia en los ámbitos político y económico a su recorrido, que incluye a Nicaragua, Ecuador, Chile, Bolivia y Venezuela.

En La Habana, el ministro de Asuntos Exteriores se reunirá con su homólogo cubano, Bruno Rodríguez, y ambos cancilleres pasarán revista al estado de los vínculos bilaterales en diferentes esferas.

El ministro de Exteriores de Irán, Mohamad Yavad Zarif, emprendió una gira por Latinoamérica acompañado por 120 comerciantes y empresarios, en busca de inversión y cooperación para relanzar su industria, especialmente la petrolera, dañada tras años de sanciones internacionales.

Según informó la agencia iraní IRNA, Zarif, en su primer viaje a Latinoamérica desde que está en el cargo, visitará Cuba, Nicaragua, Ecuador, Chile, Bolivia y Venezuela.

Zarif escribió en su página en Twitter el pasado 18 de agosto en un mensaje en inglés y en español: "el domingo iniciaré una gira por 6 países de América Latina junto a un grupo de empresarios para fortalecer lazos políticos y económicos".

El portavoz del Ministerio iraní de Asuntos Exteriores, Bahram Qasemí, destacó ayer la importancia que tienen los países latinoamericanos para la República Islámica y agregó que "actualmente Irán está en una situación que puede elegir a sus amigos políticos y socios comerciales, y no está obligado a colaborar con algún país o región específico en el mundo".

También el viceministro de Asuntos Exteriores iraní, Mayid Tajte Ravanchí, manifestó que esta gira "es el comienzo de una nueva etapa en los lazos entre Irán y Latinoamérica" y aseguró que no solo ayudará a fortalecer los lazos bilaterales en el aspecto político sino "obtendrá valiosos frutos en el económico".

Los campos en los que Irán busca expandir su cooperación incluyen la ingeniería y los servicios técnicos, la minería, petroquímica, derivados del petróleo, medicina y equipación médica, agricultura, industrias de la alimentación, logística y navegación.

Particularmente, Irán busca inversores y cooperación técnica para relanzar sus industrias, particularmente la petrolera, muy dañada tras los años de sanciones internacionales.

Al tiempo, busca ofrecer su amplio mercado a los productos latinoamericanos y convertirse en una plataforma para que estos puedan penetrar en los países de Asia Central.

El presidente de Irán, Hasán Rohaní, señaló poco después de ser elegido en agosto de 2013, que América Latina sería una de las prioridades de su Gobierno en política exterior, tal y como lo fue bajo el mandato de su predecesor Mahmud Ahmadineyad (2005-2013).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/103313-inicia-visita-oficial-a-cuba-el-canciller-de-iran>



**Radio Habana Cuba**